

Carnavau es arribat a Pelegrua !

Le vendredi 22 mars 2024, après être arrivés au village de Pellegrue en Gironde, les élèves de l'option Occitan du collège Jean Moulin, conduits par Madame Grelet leur professeur, se sont déguisés pour fêter la fin de l'hiver et l'arrivée du printemps !

Ils ont commencé à danser au milieu des 450 élèves présents pour ouvrir la fête de Carnaval au sein du collège Champ d'Eymet. Puis ils ont défilé dans les rues, guidés par Saint Pançard, incarnation toutes les turpides et des malheurs des hommes, jusqu'au marché couvert pour chanter des chants traditionnels et interpréter des danses gasconnes. Après le vol de la clé de la ville par Saint Pançard, nos jeunes ont poursuivi le parcours mené par le groupe de musique traditionnel occitan GRIC DE PRAT.

Le spectacle s'est terminé par le jugement en occitan de Monsieur Carnaval suivi de son exécution.

Les malheurs partis en fumée, les élèves sont rentrés le sourire aux lèvres!

